

Beschluss des Stadteilbeirates Findorff (Fachausschuss Bau, Klima, Umwelt und Verkehr) in der Sitzung am 20.04.2021, Online-Sitzung über „Go to Meeting“

Einrichtung der Kohlenstraße/ Walle als Einbahnstraße (vgl. Beschluss des Beirates Walle vom 01.03.2021):

Der Fachausschuss „Bau, Klima, Umwelt und Verkehr Findorff“ widerspricht der Einrichtung einer Einbahnstraße in der Kohlenstraße in Walle.

Der Fachausschuss befürchtet nachteilige Folgen für den Straßenverkehr in Findorff, insbesondere in der Münchener Straße, der Hemmstraße, der Kastanienstraße, der Würzburger Straße und den weiteren anliegenden Wohnstraßen.

Befürchtet werden sowohl Ausweichverkehre von Fahrern, die über die Hemmstraße die Autobahnauffahrt am Hochschulring nutzen möchten und damit den dort zur Feierabendzeit regelmäßig auftretenden Verkehrsstau verstärken, als auch Suchverkehre von Fahrern, die versehentlich falsch abbiegen und dann in den Findorffer Anwohnerstraßen zwischen Hemmstraße und Münchener Straße den Weg zum Autobahnzubringer Überseestadt (Freihäfen) suchen.

Der Fachausschuss Bau, Klima, Umwelt und Verkehr Findorff bittet daher das ASV, die Kohlenstraße nicht in eine Einbahnstraße umzuwandeln.

(einstimmig gefasster Beschluss am 20.04.2021)